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Jena, 31. Mai 2022 

 

Anfrage zur 34. Sitzung des Stadtrates am 15. Juni 2022 
 
Hier: TGS Wenigenjena 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in der Stadtratssitzung am 18. Mai haben wir eine BE 
„Variantenvergleich Erweiterung TGS Wenigenjena“ diskutiert. 
Ein zusätzlicher Raumbedarf für die Schule ist nachgewiesen, die Stadtverwaltung 
hat dies geprüft und ihn für zutreffend befunden und bereits ab dem Schuljahr 
2023/24 wird der seit 2015 bekannte Bedarf bestehen. 
In der BV „Fortschreibung des Schulnetz- und Schulentwicklungsplanes der Stadt 
Jena für die Schuljahre 2021/22 bis 2025/26“ wurde am 24. März 2021 beschlossen: 
 
Die Thüringer Gemeinschaftsschule „Wenigenjena“ hat im Planungszeitraum mit 34, 
maximal 35 Klassen Bestand. Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, welche 
schulischen Nutzungsmöglichkeiten die benachbarten „POM-Flächen“ kurz- und 
langfristig bieten. Dem für Schule zuständigen kommunalen Fachausschuss soll bis 
spätestens 11/2021 ein finanziell und organisatorisch abgestimmtes Nutzungskonzept 
vorgestellt werden.  
 

Deshalb frage ich: 

+) Wie geht es weiter mit der Gemeinschaftsschule Wenigenjena? 

+) Wann und wo stehen die notwendigen zusätzlichen Räume für das Schuljahr 

2022/23 zur Verfügung? 

+) Welche Lösungen kann es ab dem Schuljahr 2023/24 geben, mit welchem 

Zeitplan? 

 

 

Beste Grüße  

Jörg Vogel 


